

# 【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



大仙市立高梨小学校 学校報

## たかなし

NO.5 令和3年4月22日



### 租税教室《6年生》(4/20)

6年生の社会科授業の一環として、大曲税務署より講師をお招きし、税について学習しました。

「税金」はなぜ必要なのか、「税金」はどんなことに使われるのかなど、アニメーションや講話をとおして具体的に教えていただきました。



大仙市の学校教育目標は「生きる力を育み、社会を支える創造力あふれる人づくり」です。そのための、基礎となる力として「市民性(シチズンシップ)」の育成も重視しています。税金について深く知ることは本市がめざす人づくりの視点からも重要なことです。

### 高梨小学校「百年桜」が咲いています。桜並木がとても美しいです。



高梨小学校の桜は、樹齢百年を超える「百年桜」です。数年前には、九十歳を過ぎた本校0日の方から学校宛に、桜を懐かしむ手紙が届いたそうです。また、今年三月には、てんぐ菓痛にかかった枝を見つけた近所の方が、枝を払い、処置をしてくださいました。時代や垣根を越えて、多くの方々に大切にされている桜です。

4月21日撮影(教頭)

### 運動会、保護者の皆様の参観について お問い合わせがありました。詳しくお伝えせずすみませんでした。

運動会(6/12または13)へ、保護者・ご家族の皆様はどうぞお出てください。

※ 但し、体調不良の方、感染に関して心配がおりの場合はご遠慮ください。また、「支部ごとのテントの設置」「シートを敷いての長時間一定箇所の占有」もご遠慮ください。

□ 競技に支障のない範囲で、自由に且つ密を避けるよう移動し、観戦や応援をしていただきたくお願いいたします。